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申雪 趙宏博將申城獻技
據中新社上海9日電 在距離2012國際滑聯短道速

滑世界錦標賽開賽一個月之際，賽事組委會9日在上

海正式成立。記者從會上獲悉，中國冰雪運動標誌

性組合申雪、趙宏博將亮相世錦賽開幕式，這對已

經退役的「冰上伉儷」將在申城再續「冰上戀曲」。

短道速滑世錦賽是世界短道速滑項目年度最高規格

的賽事，2012國際滑聯短道速滑世界錦標賽將於3月

9日至11日在上海進行。

戴盃首日 中國落後澳洲
香港文匯報訊 (記者

陳曉莉) 戴維斯杯亞大

區I組第一輪10日在澳

洲吉朗市展開首日的較

量，中國隊客場挑戰澳

洲隊，在率先結束的一

場男單較量中，儘管中

國小將張擇(見圖)將第

三盤拖入搶七，但最終

還是以2：6、1：6、

6：7(4)不敵「澳洲野兔」希域。隨後登場的吳迪也

遭遇橫掃，以4：6、6：7(4)、3：6負於新星托米

奇。中國隊總比分0：2落後。

中國男拳赴歐備戰奧運
香港文匯報訊 (記者 陳曉莉) 中國男子拳擊隊為更

好的備戰倫敦奧運會，已於9日從北京啟程前往匈牙

利參加在那裡舉行的拳擊國際邀請賽。春節期間，

中國拳擊隊20多名運動員在海南進行冬訓，為了能

夠更好的檢驗這一段冬訓效果，中國拳擊隊派出了

共8名選手參加匈牙利國際邀請賽。這8名選手中，

鄒市明、孟繁龍和王玄玄三人均在去年世錦賽上取

得了三張奧運門票。

5金花榮登國羽世界冠軍榜

據新華社北京10日電 幫助中國羽毛球隊奪得
2011年蘇迪曼盃冠軍的五朵「金花」王適嫻、汪
鑫、王曉理、趙芸蕾、田卿10日光榮登上了世界

冠軍榜，在倫敦奧運會、湯優盃大戰前夕，登榜
儀式成了隊裡一堂別樣的動員大會。
在2011年的蘇迪曼盃中，這五朵「金花」幫助

國羽實現了四連冠。此外，王曉理和趙芸蕾還分
別與搭檔一起奪得了倫敦世界羽毛球錦標賽女雙
和混雙金牌。
上午11點，剛剛結束訓練的隊員們來到國家體

育總局羽排館五樓的世界冠軍榜前，五朵「金花」
親手將榜上自己的照片揭開，並在旁邊的簽名牆
上簽下了自己的名字。
女單選手汪鑫作為代表說：「能成為中國羽毛

球隊世界冠軍的一員，我和隊友都感到很驕傲。
今天的登榜是新的起點，今後我們會在訓練比賽
中更加努力。今年也是重要的奧運年，我們一定
要讓五星紅旗在倫敦賽場上飄揚。」
總教練李永波曾表示，自己教練生涯的目標是

培養100名世界冠軍，如今在五張新面孔登榜
後，他參與培養的世界冠軍已達70人。他表示，
2010年擺在國羽面前主要有兩大任務，第一是奪
回已經丟掉的優霸盃，第二是在倫敦奧運會上創
造新歷史。他提醒隊員驕兵必敗，這次登榜儀式
要激勵全隊更加努力地奮鬥。

當日上午9點開始的會議，
僅耗時30餘分鐘便塵埃落

定。已經退休的原國家體育總
局副局長崔大林等人到場參
會。在3名監票人的監督下，關
於韋迪、于洪臣、林曉華增補
為中國足協副主席的提案和
「管辦分離」改革方案均以45票
全票通過。足協主席仍由原體
育總局局長袁偉民擔任。
記者了解到，本次「特代會」

的召開，除討論通過《職業聯
賽管辦分離具體實施方案》，增
補韋迪等人為專職副主席外，
將從程序上罷免南勇、楊一
民等「涉賭」人員的職務，同
時，亦為將來的「足代會」完
成最後鋪墊。

借鑒J聯盟 方案受質疑
從已公佈的方案來看，其核

心內容是，借鑒日本J聯盟設
置，將職業聯賽從足協剝離，
成立職業聯賽理事會，下設執
行局管理職業聯賽。理事會相
對獨立於中國足協，人員也獨
立，中國足協擁有重大事項的
一票否決權，其餘事項都由理
事會解決。

會後，新當選的韋迪副主席
接受了到場記者的採訪。談到
大家關心的方案內容，他表
示，改革其實才剛剛開始，要
有耐心。現在公眾看到的動
作，僅是改革的一部分。「我
們會先從聯賽抓起，剩下的事
情還需要一步一步走。」
對此，與會人員的反映則頗

為曖昧，有媒體援引了某俱樂
部代表的疑問—這樣一份改來
改去，遭到外界質疑的管辦分
離方案，到底會給中國職業足
球帶來怎樣的變化？

此外，「中超之父」
郎效農亦對該份方案提出
了較為尖銳的意見。他認
為，「理事會」是在中國足協
內部設置的又一個小足協，甚
至比足協還要繁瑣複雜，看不
出所謂「管辦分離」的任何影
子。「完全可以將職業聯賽管
理權交給中超公司。中超聯賽
公司具有獨立的法人資格，成
員簡單、主體突出、股權清
晰、責權明確、組織簡明、運
作流暢、成本低廉，完全可以
承擔聯賽管理職能。」

香港文匯報訊（記者 李欣 天津報道）

經過7天的激烈角逐，9日，「富國高銀雪
地馬球世界盃賽2012」進行了八強淘汰
賽。至此，本屆賽事的四強全部產生，

分別是英格蘭隊、南非隊、香港
隊及阿根廷隊。

在9日舉行的八強淘汰賽中，
香港對陣法國隊，經過激烈拚
殺，香港隊最終以5：4險勝
對手，成為第二個進入準決

賽的隊伍。11日四強對陣形勢
為：英格蘭對香港，南非對阿根
廷。

倡建球場推廣馬球
作為國際上規模最大、高級別
的國際馬球賽事之一，此次比

賽吸引了12個國家和地區
的精英馬球隊參賽，並在

亞洲和歐洲同期實況直播為期9天的全部
賽事。
「雪地馬球世界盃」在津舉辦期間，香

港高銀集團副主席、香港馬球運動及推廣
協會副主席李自忠接受了本報記者採訪。
李自忠透露，條件成熟時會考慮在香港建
馬球場，推廣馬球。他同時表示，希望政
府能為建馬球場在資源方面給予支持，讓
青少年和馬球愛好者享受這項運動。也希
望借助此次比賽，讓更多的人知道香港馬
球運動及推廣協會的存在，並成為會員。
李自忠對全部由外援組成的香港隊的表

現給予了肯定。但他同時表示，希望下次
的世界盃或者不久的將來，可以組建一支
全部是中國人的球隊參賽。對於比賽結
果，李自忠坦言：最後的冠軍只有一個。
但是我希望觀眾關注的不僅僅是比賽結
果，而是馬球這項運動。因此，最大的贏
家不是哪支球隊，而是『馬球運動』。」

雪地馬球世界盃 港隊進四強

■李自忠接

受本報記者

採訪。

香港文匯報

記者

李欣 攝

■田卿(左起)、趙芸蕾、王曉理、汪鑫、王適

嫻榮登世界冠軍榜。 新華社

作為中國體育管理領域
的新事物，《中國足球職業聯賽管辦分離改革方
案》（試行）10日一經推出，便引起了如「為何不能一
步到位」等疑問。中國足協副主席韋迪、林曉華對此
作出釋疑。

林曉華表示，這次改革是整個中國足球深化改革的重要步驟，改革
還是要走一個從易到難，從小到大，不斷推進的過程，來保證中國足
球的健康和可持續發展。但僅靠職業聯賽改革無法解決中國足球整體
發展問題，前期國家體育總局和中國足協專門組織進行了足球改革與
發展的全面調研工作，現已形成書面調研報告，在此報告基礎上將㠥
手制定中國足球中長期發展規劃，其中重點要解決中國足協的管理體
制機制、青少年足球與社會發展、國家隊建設等重大問題。職業聯賽
要改革，其他方面也要改革，但需要分步實施，不斷推進，逐步實現
足球管理體制「政事分開，事企分開，管辦分離」的目標。
韋迪說：「我們始終堅定推動協會改革，必然要面對(足管)中心和

協會(足協)的關係，但要解決兩塊牌子一套人馬的問題，比職業聯賽
改革更難，牽扯的領域和人更多；要妥善解決兩者之間的關係，不是
我們不做，而是正在積極向前推進。」
據林曉華介紹，國際足聯章程規定，每個國家的會員協會是這

個國家足球運動最高管理機構。中國足協側重「准入、監管
和服務」，而理事會側重「日常操作」，足協和理事會各
司其職。
韋迪同時表示，中國足協仍對理事會擁有一票

否決權。他說：「世界上的足協對聯賽的管
理都是如此，不過據我所知，沒有一個
國家的足協使用過這個否決權。」
據韋迪透露，「依據改革方

案，中國足協已任命于洪臣擔
任第一屆理事會主席，第
二屆理事會領導職務再
通過選舉產生。為甚
麼這次不選舉？主要
是為了2012年聯賽
平穩過渡。但從
第二屆開始，理
事會的工作人員
將不得在(足管)
中心任職。」

■新華社

香 港

文 匯 報 訊

（記者 王添翼 北京報道）中

國足協10日在河北香河召開了

「會員特別代表大會」。在整整7年未開

「足代會」的特殊時期，這次級別頗

高的會議備受矚目。會上，中國足

球的實際「掌門人」韋迪終獲

「名份」—協會代表全票通過增

補韋迪、于洪臣、林曉華為中

國足協副主席。此外，已醞釀多時的「管

辦分離(監管與舉辦職能分開)」計劃，也

於當日獲通過。

■正在

西 班 牙 集 訓

的上海申花(藍

衫)，當地時間9

日與西甲球隊維

拉利爾進行了一

場熱身賽，結果

申花以0：6不

敵。這場比賽，

申花強援安歷卡

因傷缺陣。

新華社

熱身

■足協副主席崔大林（右二）

在大會上。 新華社

■韋迪獲增

補為足協副主

席。新華社
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■各代表在

大會上進行

表決。

新華社


